

Curso 2009/10

## LA EDUCACIÓN A DEBATE



El viernes, 19 de marzo, a las siete de la tarde comenzó el Ciclo de conferencias que organiza la PLATAFORMA en Granada con el nombre: La Educación a Debate.

Lo inauguró el prestigioso ensayista D. Fernando Savater con LA EDUCACIÓN EN EL SIGLO XXI.

Se celebró en el salón de actos del colegio H.H. Maristas La Inmaculada de Granada. Asistieron más de 280 personas y hubo un interesante coloquio final donde se debatió sobre la propuesta de Pacto por la Educación formulada por el Ministerio, de la responsabilidad de la familia la educación de los jóvenes, ese día se celebraba en Granada la "botellota de la primavera"... Es de resaltar la presencia de jóvenes universitarios preocupados por el plan de Bolonia.

En la mesa, además del conferenciante, estuvieron José Funes, representante de la PLATAFORMA, el director del centro Maristas y el compañero Nacho, representante del comité de empresa del colegio anfitrión.

[www.plataformaporlahomologacion.com](http://www.plataformaporlahomologacion.com)